
RANCHO ALEGRE

Projeto vai investir cerca de R$ 900
mil na reurbanização da área central

As calçadas lateral serão reduzidas a largura

O projeto vai reurbanizar a Avenida Paraná

A prefeita Suely da Silva vem
trabalhando na liberação dos
recursos (financiamento) oriun-
do do programa Paraná Cida-
de, da Secretaria de Desenvol-
vimento Urbano (Sedu). O pro-
jeto envolve R$ 880 mil que
será destinado a reurbanização

da Avenida Paraná.
O projeto foi elaborado por

empresa especializada em ur-
banização urbana e vai envol-
ver o alargamento o leito da
avenida, envolvendo com isso
o estreitamento das calçadas
lateriais o que, segundo a pre-

feita, vai possibilitar a implan-
tação de estacionamento verti-
cal, tipo “escama de peixe” am-
pliando assim o número de veí-
culos que poderão estacionar
naquela avenida.

O projeto prevê ainda que
além da avenida Paraná, tam-
bém a Avenida defronte a praça
até as imediações do salão pa-
roquial também será beneficia-
da com o importante projeto.

POSTES E FOSSAS:  De
acordo com a prefeita Suely da
Silva, a Prefeitura terá que in-
vestir recursos próprios na mu-
dança de local dos postes de
energia elétrica bem como a re-
moção das fossas sépticas
construídas nas calçadas.

Vice-prefeito conheceu projeto de ampliação da Unitá

Adão Primo com o presidente da Coagru, Áureo Zamprone
e a jovem Vanessa Bertechine, da Agência do trabalhador

O vice-prefeito Adão Primo com Valter Pitol, presidente da Copacol com diretores da Unitá

Na última semana o vice-pre-
feito Adão Primo participou de
reunião no abatedouro de fran-
go da Copacol/Unitá, em Ubira-
tã. A reunião contou com a parti-
cipação de prefeitos de diversas
cidades da região.

Na oportunidade o presiden-
te da Copacol/Unitá, Valter Pitol
apresentou o Projeto de amplia-
ção do abate de aves, assim
como a ampliação de aviários
que vão resultar em investimen-
tos da ordem de R$ 300 milhões.
Atualmente a Unitá abate 180 mil
aves por dia, e, com a amplia-
ção, a partir de 2020 passará a
abater 380 mil aves por dia.

EMPREGO: De acordo com
Valter Pitol, com a ampliação
serão gerados mais de 2 mil no-
vos postos de trabalho represen-
tando hoje 41% de todo o qua-
dro de funcionários da Unitá.
Segundo o vice-prefeito Adão

Primo, vai gerar um grande nú-
mero de empregos para Rancho
Alegre.

AVIÁRIOS: Outro assunto
debatido foi a necessidade da
ampliação dos aviários para pos-
sibilitar a ampliação de abate de

frangos cuja produção vai dobrar
nos próximos dois anos.

Durante a reunião, o vice-pre-
feito e o empresário Adão Primo,
teve oportunidade de manter
contatos com o presidente Val-
ter Pitol, da Copacol/Unitá.

Audiência discutiu
aplicação de emendas

Das mais movimentada a au-
diência pública realizada na tar-
de de quarta-feira no plenário
da Câmara Municipal com a pre-
sença de vereadores e lideran-
ças da comunidade, quando a
prefeita Suely, juntamente com
o diretor de Planejamento, Mil-
ton Melo apresentaram uma
série de Projetos para avaliação
dos presentes na audiência pú-
blica para definir a aplicação
dos recursos oriundos do Go-
verno Estadual.

PROJETOS: Os recursos
que serão aplicados e envolve
os seguintes projetos:

- R$ 200 mil de emenda do
deputado Alexandre Curi desti-
nada a aquisição de um cami-
nhão caçamba.

- Emendas liberadas pelo de-
putado Douglas Fabrício: R$
120 mil destinado a aquisição
de uma Van para o transporte
de pacientes; R$ 120 mil para
aquisição de uma Van para o

Departamento de Esportes; Li-
beração de duas academias ao
ar livre, sendo uma delas será
montada na área do centro es-
portivo. Ainda do deputado Dou-
glas Fabrício, liberação de ma-
terial esportiva.

- Emenda do deputado Jo-
nas Guimarães: R$ 50 mil para
aquisição de um veículo desti-
nado a Prefeitura.

Emenda do deputado Roma-
nelli: R$ 50 mil para a aquisi-
ção de um veículo que será des-

tinado ao Posto do Detran de
Rancho Alegre; R$ 14 mil para
a aquisição de equipamentos de
som para a Casa da Cultural.

IMPORTANTE: Ao comentar
a realização da audiência públi-
ca a prefeita Suely afirma ser
importante a comunidade ser
ouvida e opinar em torno das
aplicações dos recursos desti-
nados pelo Governo do Estado
para que sejam aplicados de
acordo com os anseios da po-
pulação.

Futsal foi bi campeão nos Jojups
O fu tebo l  de  sa lão  de

R a n c h o  A l e g r e  f o i  u m
dos  g randes  des taques
da  reg ião  na  Fase  Re-
g iona l  dos  Jogos  da  Ju -
v e n t u d e  q u e  e n c e r r o u
qu in ta - f e i r a  em Ba rbo -
sa  Fer raz .  Na  dec isão  a
e q u i p e  r a n c h o a l e g r e n -
s e  c o m a n d a d a  p e l o
p r o f e s s o r  X a n d i ,  e n -
f r e n t o u  a  f o r t e  e q u i p e
d e  G o i o e r ê .  E ,  a s s i m
c o m o  h a v i a  f e i t o  c o m
os  dema is  adve rsá r i os , Os atletas bi-campeões dos Jogos da Juventude

p a s s o u  p e l a  e q u i p e
g o i o e r e n s e  g o l e a n d o
po r  6x3 ,  resu l t ado  que
d e u  a  e q u i p e  d e  R a n -
c h o  A l e g r e  a  c o n d i ç ã o
de  b i - campeão  dos  Jo -
g o s  d a  J u v e n t u d e  d o
P a r a n á  –  F a s e  R e g i o -
na l .  Ago ra ,  a  equ ipe  se
p repa ra  pa ra  pa r t i c i pa r
d a  F a s e  F i n a l  d o s  J o -
j ups .  Pa rabéns  à  ga le -
ra  do  fu t sa l  de  Rancho
A leg re !  Uma conqu i s ta
po r  ma is  impo r tan te .

Enlace
Destaque para o enlace dos noivos Natanael Carmeli Dantas e

Ruth Pereira Gonçalves. Foi na última segunda-feira, 17, no Cartó-
rio de Registro Civil e Tabelionato de Rancho Alegre do Oeste.
Parabéns e votos de felicidades ao casal.
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